

日々の出来事 | 令和4年7月

7月25日(月) 図書館開館日のお知らせ

夏休み中も図書館は開館しています。貸し出し冊数は、5冊までです。今借りている本がある場合は、返却後の貸し出しとなります。

【開館日】

7月22日(金)・26日(火)・29日(金)

8月2日(火)・5日(金)・9日(火)

19日(金)・23日(火)

【開館時間】9:00~16:00



7月22日(金) 職員研修

夏休み期間を利用して、職員のスキルアップ研修を行っています。

本日は書写主任による「書道」の実技研修を行いました。併せて、授業で指導するポイントなどを実技を通して確認しました。

今後は、LEGOエデュケーションを使用してのプログラミングやクラスレクなどを行う予定です。



7月21日(木) 夏休み水泳教室

本日から夏休み、夏休みの水泳教室も始まりました。

今日は子ども達を4つのグループに分けて、泳ぐ練習をしました。たくさん子ども達が参加して、それぞれが泳力を伸ばしました。



7月20日(水) 終業式

今日は、1学期最終日です。

校長先生や生徒指導の先生から、夏休みの過ごし方についての大切なお話がありました。また、代表の3人の児童が、1学期に頑張ったことを発表しました。終業式に併せて、埼玉県硬筆審査会に出品した児童の賞状の伝達を行いました。様々な場面で活躍している児童がいることを、大変うれしく思います。

明日から夏休みです。1人1人が、1学期で足りなかったところを振り返り、新しいことへの挑戦など、夏休みの間に頑張ってくださいと思います。



7月19日(火) 中学校のCL発表会にオンライン参加

6年生が奥武蔵中学校の総合的な学習(CL)発表会に、オンラインで参加しました。最初は6年生が中学校に行き発表を聞く予定でしたが、コロナ感染症対策のためオンラインに変更となりました。

西川村や修学旅行先の京都のことなど、班ごとにまとめた発表でした。写真やクイズなども取り入れた発表で、6年生もさすがが中学生と感心していました。



7月15日(金) 3年図工

3年生は図工室で「ふしぎな乗りもの」の絵を描いていました。「こんな乗り物があったらいいな」「どんなものが乗り物になったら楽しいかな」と考え、身近な物から想像を広げました。今日は、絵の具やマジックを使って、ふしぎな乗り物に乗った自分を思い浮かべ絵を描いていました。



7月14日(木) 読み聞かせ

木曜日の朝の時間は「朝読書」です。自分で選んだ本を静かに読みます。

同じ時間に読み聞かせボランティアのポケットさんが来校して2つの学年に読み聞かせを行ってくれています。今日は3・4年生の日です。子ども達は、ポケットのみなさんが読まれる本を、落ち着いた雰囲気でも聞き入っていました。1学期の最終日ということもあり、6人のメンバーさんが来校してくれました。



7月13日(水) フレンドリースクール

昨日は、飯能警察が実施するフレンドリースクール(非行防止教室)に3年生が参加しました。

万引き防止のためのお話や不審者遭遇時の対応のロールプレイを行いました。また、着ている洋服も色によって、日が落ちると見え方が変わることなど、日常生活で気をつけることのお話をいただきました。



7月12日(火) 川遊びをしました

1・2年生が生活科で長沢川に川遊びに行きました。

子ども達は、水着に着替えて出かけました。川では少し水が冷たく感じましたが、バシャバシャと泳ぎを楽しんだり、魚なども捕まえたりするなどして楽しい時間を過ごしました。



7月11日(月) 図書館に新しい本が入りました

図書館では、今年度57冊の本を新しく購入し、貸し出しも始まっています。

どんな本が入ったかは、7月号の「としょかんだより」に載せています。図書館の入り口にある2つの棚に、新刊コーナーを設置しました。興味のある本をぜひ手に取ってほしいと思います。



7月8日（金）七夕かざり

昇降口に七夕の笹が飾られています。夢や目標など、各自思い思いの願いごとを書いた短冊を飾りました。みんなで折り紙でちょうちんや網などを作り、笹の葉に華やかさを加えています。

昨日は七夕、みんなの願い事がかないますように。



7月7日（木）歯磨き指導

埼玉県歯科衛生士会狭山支部の歯科衛生士さんに、1・3・5年生の「歯磨き指導」をしていただきました。

学年に合わせた口腔衛生のお話と、正しい歯の磨き方を教わりました。歯磨きの大切さをしっかり学んで、いつまでもきれいな歯でいてほしいと思います。



7月6日（水）6年生家庭科

6年生の家庭科では、クリーン大作戦の学習を行いました。掃除の仕方や道具などの工夫を考えて、場所や汚れに応じた掃除に取り組んでいる姿が見られました。タブレットで、ピフォーアフターの写真を撮って結果を報告します。

隅々までピカピカに掃除する6年生。普段の掃除ではなかなかできないところがとても綺麗になりました。



7月5日（火）3年生体育

3年生が、体育の授業で「こうもりふりおり」にチャレンジしています。鉄棒に両足をかけてにぶら下がった状態で、前後にスイングを加えて足からマットに着地する技です。

スイングを生み出す体幹や手の動きを身に付け、3年生ながらたくさん子ども達ができるようになりました。また、下るときに半回転ひねって着地する子ども達も現れました！



7月4日（月）4年生理科

雨が降っていましたが、外から声が聞こえてくるのでのぞいてみると、4年生が理科の学習で昆虫や植物などの生き物を探していました。生き物は雨の中でも活動をしています。晴れている日は違った様子を観察することができました。



7月1日（金）授業参観・懇談会

6月30日、7月1日の2日間で授業参観・懇談会を行いました。

子どもたちも緊張の中、集中して学習に取り組んでいました。その後の全体会・懇談会では、子どもたちが学校で過ごす上での課題や、安全な夏休みの過ごし方について意見を交換することができました。また、1学期の子供たちの活動をまとめたスライドショーを流しました。

多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

